

NAWARO BioEnergie AG: Dr. Carsten Herbes rückt in Vorstand auf

Leipzig, 01.05.2010, Die NAWARO BioEnergie AG mit Sitz in Leipzig erweitert ihren Vorstand: Herr Dr. Carsten Herbes wird zum 1. Mai 2010 in den Vorstand der NAWARO BioEnergie AG bestellt. Dies hat der Aufsichtsrat in seiner Sitzung vom 21. April 2010 beschlossen. Neben seiner bisherigen Funktion als Leiter des Bereichs Forschung und Entwicklung, die er seit 2007 ausübt, verantwortet Herbes künftig auch den Bereich Finanzen. Gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Vorstandes, Felix Hess, wird zudem die strategische Weiterentwicklung der NAWARO-Gruppe einen wesentlichen Schwerpunkt von Dr. Herbes' Tätigkeit ausmachen.

Herr Dr. Carsten Herbes ist gelernter Industriekaufmann und promovierter Betriebswirt. Er gehört der NAWARO BioEnergie AG seit dem Jahr 2007 an. Zuvor hat Dr. Herbes bei Roland Berger Strategy Consultants über acht Jahre, zuletzt als Senior Project Manager, Kunden im Investitionsgüterbereich beraten. Dabei lag sein Schwerpunkt in der Beratung internationaler Unternehmen vor allem in Japan und Europa. Dr. Herbes nimmt über dies Lehraufträge an verschiedenen Hochschulen wahr.

Über die NAWARO BioEnergie AG

Die NAWARO BioEnergie AG wurde 2005 von erfahrenen Unternehmern gegründet. Das Unternehmen plant, errichtet und betreibt BioEnergie Parks, mit denen in industriellem Maßstab Energie aus nachwachsenden Rohstoffen erzeugt wird. Dieser Ansatz ist im Bereich der erneuerbaren Energien einzigartig. Der erste BioEnergie Park nahm im Jahr 2006 in Mecklenburg-Vorpommern seinen Betrieb auf. Im Jahr 2009 begann der BioEnergiepark „Güstrow“, die derzeit weltgrößte Industrieanlage zur Erzeugung von Bioerdgas, mit der Einspeisung in das örtliche Erdgasnetz.